

К вопросу об административно-правовых средствах противодействия молодежному экстремизму в Российской Федерации

Канунникова Наталья Геннадьевна,

начальник кафедры государственных и гражданско-правовых дисциплин

Северо-Кавказского института повышения квалификации (филиал)

Краснодарского университета МВД России,

кандидат юридических наук, доцент

360016, Кабардино-Балкарская Республика, г. Нальчик, ул. им. Т.К. Мальбахова, д. 123

E-mail: natali6977@yandex.ru

Активизация молодежного экстремизма представляет серьезную проблему для российского общества и государства в целом, решение которой должно осуществляться комплексом сил и средств, среди которых особая роль отводится административно-правовым средствам и методам, активно реализуемым субъектами обеспечения национальной безопасности Российского государства.

Автором анализируется применение метода убеждения, патриотическое воспитание, молодежная политика как составляющие механизма противодействия молодежному экстремизму. Раскрываются факторы, детерминирующие развитие молодежного экстремизма, в связи с чем указывается на необходимость проведения профилактической и пропагандистской деятельности. Отмечается целесообразность комплексного применения всех возможных административно-правовых средств и методов для противодействия молодежному экстремизму.

Делается вывод о том, что противодействие молодежному экстремизму должно осуществляться во взаимодействии всех заинтересованных субъектов посредством реализации комплекса организационных, правовых, профилактических мероприятий, направленных на формирование антиэкстремистских взглядов.

Ключевые слова: молодежный экстремизм, противодействие, убеждение, профилактика, патриотическое воспитание.

On Administrative Legal Means of Youth Extremism Combating in the Russian Federation

Natalya G. Kanunnikova

Head of the Department of State, Civil and Legal Disciplines

of the North Caucasian Institute of Advanced Training (Branch)

of the Krasnodar University of the Ministry of the Interior of Russia

PhD (Law), Associate Professor

Stepping up of youth extremism is a serious problem for the Russian society and state in general that needs to be solved by a complex of efforts and measures, where special role is played by administrative legal means and methods intensively implemented by subjects ensuring national security of the Russian state.

The author analyzes the use of the coercion method, patriotic upbringing, youth policy as constituent elements of the youth extremism combating mechanism. The article describes the factors that determine the development of youth extremism, and therefore the need for preventive work and propaganda is pointed out. The paper notes the expediency of the complex application of all available administrative legal means and methods to combat youth extremism.

The author concludes that youth extremism combating should involve cooperation between all interested subjects by implementation of a complex of organizational, legal, preventive measures aimed at the formation of anti-extremist views.

Keywords: youth extremism, combating, coercion, prevention, patriotic upbringing.